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熊本県 12月議会一般質問における蒲島知事答弁 
に関する中村市長コメント 

 
本日、熊本県議会 12 月定例会において、前川收議員から、今後の工業団地の整備の

方向性に関する一般質問に対し、蒲島知事から「八代地域における県営工業団地の整備

の検討に着手する」との答弁に関し、本市の中村市長からのコメントを公表します。 

 

 
(中村市長コメント) 

 

本市においては、TSMCの熊本進出の波及効果を本市に呼び込むため、本

年１月に「新八代駅周辺及び企業誘致用地整備推進本部」を発足させ、現在、

企業誘致用地の整備に向けた適地調査を行っているところです。 

このような中、本日、蒲島知事から「八代地域における県営工業団地の整備の

検討に着手する」との答弁がなされたことは、非常にありがたく感じております。 

 

本市はもとより県南地域全体の企業誘致用地の確保に向けて大きな追い風と

なりますことから、今後も熊本県と連携を密にしながら、県営工業団地の整備が

一刻も早く実現できるよう全面的に協力してまいります。 

また、本市としても、八代港、新八代駅、高速道路の 3つのインターチェンジ

等の交通インフラが優れているというポテンシャルを活かし、県営工業団地整備

の波及効果が県南全域に及ぶように全力で取り組んでまいります。 
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